



Christliche Wählergemeinschaft Münchsmünster e.V.



„Kommunalpolitik vom Bürger zum Bürger“

Münchsmünster, im Dezember 2023

*Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger
aus Münchsmünster, Währ und den Ortsteilen,*

mit 2023 geht ein Jahr zu Ende, das unseren größten Wunsch leider nicht erfüllen konnte, den Wunsch nach „Frieden“. Immer noch dauert der unsägliche Krieg in der Ukraine an und im Oktober ist eine nicht minder gewaltsame kriegerische Auseinandersetzung im Nahen Osten ausgebrochen. Darüber hinaus gibt es noch eine große Anzahl an kleineren Kriegen, die überwiegend außerhalb unseres Aufmerksamkeitshorizontes liegen.

Vor diesem Hintergrund ist es nicht einfach, ein unbeschwertes Weihnachtsfest zu feiern. Glücklicherweise können sich dabei diejenigen schätzen, die auch dieses Jahr wieder im selben oder vielleicht sogar vergrößerten Kreise Ihrer Lieben feiern können. Während andere hingegen das erste Weihnachtsfest nach dem Verlust eines geliebten Menschen erleben müssen. Bei aller Verschiedenheit unserer Gefühle sollten wir uns aber der Tatsache bewusst sein, dass wir das große Privileg besitzen, nicht in einem kalten Kriegswinter um das nackte Überleben kämpfen zu müssen. So ist es angebracht, einmal zu überlegen, ob alle unsere Probleme wirklich so wichtig sind, wie wir sie einschätzen oder ob wir nicht zum Teil auf sehr hohem Niveau jammern und vielleicht die eine oder andere Handlungsweise in unserer Konsum- und Wegwerfgesellschaft ändern müssten.

Obwohl wir als kleine Gemeinde natürlich keinen Einfluss auf das große Weltgeschehen haben, so besitzen wir doch ein sehr mächtiges Instrument, um uns gegenseitig die Ängste und das Unbehagen über die derzeitige Situation zu nehmen: unsere Gemeinschaft!

Gemeinschaft in der Familie, im Freundeskreis und in einem lebendigen Vereinswesen gibt uns Halt und zeigt, dass wir mit unseren Problemen nicht alleine sind. Darum betrachten die CWG und Bürgermeister Meyer das Ehrenamt und die Vereine als tragende Säulen einer funktionierenden Gesellschaft. Nicht zuletzt deshalb hat sich die CWG entschlossen, nächstes Jahr wieder ein Starkbierfest durchzuführen (s. Rückseite). Dass wir im Werben für das Ehrenamt und für eine gesunde Vereinskultur nicht nachlassen dürfen, zeigt die Tatsache, dass in diesem Jahr schon ein Münchsmünsterer Verein aufgelöst werden musste, da sich niemand finden ließ, der bereit war, die notwendigen Vorstandsaufgaben zu übernehmen.

Direkten Einfluss hat die geopolitische Lage auf die Finanzplanung der Gemeinde. Die große Unsicherheit bei der konjunkturellen Entwicklung macht es schwer, künftige Gewerbesteuer-einnahmen zu schätzen. Dies wiederum betrifft anstehende und angedachte Großprojekte, denn bei allen Projekten muss sorgfältig abgewogen werden, was „gemacht werden soll“ und „was machbar ist“. Hier wird die CWG auch weiterhin „Schnellschüsse“ bei den Entscheidungen ablehnen und auf keinen Fall finanzielle Risiken eingehen.

Trotz all dieser ungünstigen Umstände, genießen Sie die Festtage und lassen Sie die nötige Ruhe einkehren. Wir wünschen Ihnen frohe Weihnachten sowie ein gutes und hoffentlich friedlicheres neues Jahr, in dem alle Ihre Wünsche in Erfüllung gehen mögen.



*Ihre/Eure
CWG Münchsmünster*

***Christliche Wählergemeinschaft
Münchsmünster e.V.***



Einladung zum



15. Starkbierfest

**am Samstag, den 09. März
im Bürgersaal**

**freuen Sie sich auf einen lustigen
und gemütlichen Abend
mit den Programmpunkten**

- ***Armin, der Grantler***
- ***Publikumsspiel***

**ab 19 Uhr Musik mit der
Blaskapelle Münchsmünster**

Eintritt frei !

Die Vorstandschaft sowie die Gemeinderätinnen und Gemeinderäte der CWG, zusammen mit Bürgermeister Meyer, wünschen Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, ein gesegnetes Weihnachtsfest, einen guten Rutsch ins neue Jahr und vor allen Dingen viel, viel Gesundheit.

Alle Infos, Termine und CWG-Magazine finden Sie auch im Internet unter

www.cwg-muenchsmuenster.de

